



Beschlussauszug

öffentliche Sitzung des Sozialausschusses vom 04.10.2023

Top 6 Vorstellung der Beratungsstelle für häusliche Gewalt - Gast: Frau Heike Lischka-Platow

Frau Lischka-Platow stellt sich den Ausschussmitgliedern vor. Frau Lischka-Platow ist Sozialarbeiterin im Landkreis Rostock und bei der Arche e. V. angestellt. Sie unterstützt Betroffene von häuslicher Gewalt. Das Einsatzgebiet erstreckt sich über den gesamten Landkreis von Neubukow bis nach Krakower See.

Die Arche e. V. betreibt ein Frauenhaus in Güstrow. Dort sind Personen aus dem Landkreis aber auch aus anderen Bundesländern untergebracht.

Es findet eine enge Zusammenarbeit mit dem Jugendamt statt.

Derzeit werden sechs Frauen aus Kühlungsborn betreut.

Frau Lischka-Platow informiert die Anwesenden über das Spektrum an Hilfsangeboten.

Herr Neumann schlägt vor, den Verein finanziell zu unterstützen. Die entsprechenden Mittel sollen für den Haushalt 2024 eingestellt werden. Frau Lischka-Platow wird aufgefordert umgehend einen Antrag zu stellen. Der Finanzausschuss soll prüfen, inwieweit dies möglich ist.

Beschluss: Der Sozialausschuss empfiehlt die Arche e. V. finanziell zu unterstützen.

Frau Hotaß berichtet, dass es in der Grundschule / im Schulzentrum ein Projekt zu diesem Thema gegeben habe.

Herr Dr. Kraatz schlägt vor, den Link direkt sichtbar auf die Startseite der städtischen Homepage zu setzen.

Frau Hotaß erkundigt sich, inwieweit Kinder betroffen sind. Frau Lischka-Platow erläutert, dass Kinder im familiären Umfeld grundsätzlich ebenfalls leidtragend sind.